

Detectan defectos en misiles de EU

Washington, julio 3 (DPA). La Fuerza Aérea de Estados Unidos ha descubierto serios defectos en los Cruise Missiles Nucleares, lo que podría significar que en un caso de accionarlos en una eventual guerra no lleguen a alcanzar los blancos previstos, informa hoy el diario norteamericano "Washington Post".

El Ministerio de Justicia y el FBI, agrega, han iniciado las averiguaciones correspondientes con el fabricante de los misiles, la Northrop Corporation en Los Angeles, que ya está sometida a investigación jurídica por fraude.

La empresa anunció ayer que despidió a dos altos funcionarios de la división electrónica que supuestamente están implicados en prácticas irregulares en el programa de misiles "MX". Se trata del gerente de la división Gene Hauser, y su director financiero John Roehrig.

En una carta dirigida ayer al secretario de la Fuerza Aérea Estadounidense Edward Aldridge, el presidente del Comité de Servicios Armados de la Casa de Representantes, Les Aspin, escribió que las afirmaciones sugieren reflexionar so-

—Pasa a la página 25—

Soldados disparan a periodistas en Haití

Puerto Príncipe, Haití, Julio 3 (UPI). Soldados que arrestaban hoy a un hombre en el centro de esta capital dispararon contra un grupo de periodistas estadounidenses y europeos, matando a un haitiano

que se encontraba cerca, en la continuación de la segunda huelga general de la semana, que ha paralizado Haití.

J.B. Diederich, un fotó-

—Pasa a la página 46—



DE VISITA. Jordania, julio 3 (AP-cablefoto). El presidente de Australia, Kurt Waldheim, ex Secretario General de las Naciones Unidas, se encuentra realizando una visita a Jordania.

Paralización en 26 universidades de Argentina

Buenos Aires, julio 3 (AP). Los 40,000 empleados no docentes de las 26 universidades estatales del país continúan hoy su huelga general, que paralizó todas las actividades estudiantiles en medio de un clima de tensión.

La huelga, que se prolongará hasta el miércoles, fue lanzada en reclamo de aumentos salariales de por lo menos el 30 por ciento, y otras reivindicaciones. La ausencia del personal administrativo y de maes-

—Pasa a la página 21—

Arana Osorio critica neutralidad de Cerezo

Guatemala, 3 de julio (DPA). El ex presidente de Guatemala, general Carlos Arana Osorio (1970-74) calificado hoy de "neutralidad gallo-gallina" la política de "neutralidad activa" del presidente guatemalteco, Vinicio Cerezo Arévalo,

señalando que "es una neutralidad negativa para el país, para Centroamérica y para todos, pues estamos siendo indefinidos respecto a la paz de Centroamérica".

—Pasa a la página 25—

Más amenazas de muerte a legisladores peronistas

Buenos Aires, julio 3 (AP). El diputado peronista Roberto Digon denunció hoy que ha sido amenazado de muerte al igual que otros legisladores, mientras sigue sin aclararse la profanación de la tumba del ex presidente, general Juan D. Perón, cuyas ma-

nos fueron cortadas y robadas.

El episodio, que el presidente Raúl Alfonsín atribuyó a elementos que "conspiran contra la paz de los argentinos", ha sido censurado por todos los sectores

—Pasa a la página 21—



DEMANDA LIBERTAD. Seúl, julio 3 (Reuters). Familiares de activistas antigubernamentales, protestan en demanda de la puesta en libertad de sus familiares, señalados como "los prisioneros de conciencia". Fueron arrestados durante las dos semanas de disturbios en todo el país.



TRANSPORTA A BARBIE. Lyon, Francia, julio 3 (Reuters). Policías rodean el vehículo que transporta al ex oficial nazi.

Klaus Barbie, rumbo al tribunal, para el último día del juicio. Barbie está acusado de crímenes contra la humanidad durante la Segunda Guerra Mundial.

Esperan a miles de mexicanos por llegada del Papa

San Antonio, Texas, EE.UU., julio 3 (AP). Autoridades de Inmigración norteamericanas dispusieron que el personal respectivo trabaje sobre tiempo sin límites, anticipando el arribo de decenas de miles de fieles procedentes de México con motivo de la visita que el Papa Juan Pablo II efectuará en septiembre a Estados Unidos.

El subdirector de Distrito para Revisiones del Servicio de Inmigración y Naturalización (SIN), Fred

—Pasa a la página 21—



ARRIBA. Moscú, julio 3 (Reuters). El primer ministro de la India, Rajiv Gandhi, arribó hoy a esta capital para una entrevista con el líder soviético, Mikhail Gorbachev.

Gral. rebelde declina su candidatura en Ecuador

Quito, julio 3 (AP). El general rebelde Frank Vargas Pazzos declinó su candidatura a la presidencia de la república para "evitar un resquebrajamiento de la unidad de la izquierda".

En un extenso comunicado divulgado hoy, Vargas alude a sus esfuerzos por consolidar una alianza

"antiloligárquica" y para triunfar en las próximas elecciones, previstas para el 31 de enero de 1988.

El general rebelde, que el año pasado protagonizó dos alzamientos militares, había sido propuesto como candidato a la presidencia por Acción Popular Revolucionaria Ecuatoriana (APRE).

Preocupa a la SIP la situación en Panamá

Miami, Julio 3 (AP). La Sociedad Interamericana de Prensa expresó hoy su "profunda preocupación" por la seguridad de empleados e instalaciones del diario "La Prensa" y otros medios de comunicación de Panamá, en un mensaje al presidente Eric Arturo Delvalle y al comandante de las fuerzas de defensa

de ese país, Manuel Antonio Noriega

"La Sociedad Interamericana de Prensa expresa su profunda preocupación por la seguridad de los empleados e instalaciones de 'La Prensa' y otros medios de comunicación, luego de conocerse el jueves infor-

—Pasa a la página 46—

Noriega obstáculo para democracia en Panamá

Nueva York, julio 3 (AP). El diario "The New York Times", dice hoy en un editorial que el jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá, general Manuel Antonio Noriega, es "un obstáculo" para el progreso democrático en ese país.

Al comentar los recientes disturbios callejeros y acusaciones de intromisión

realizadas por Panamá contra Estados Unidos, el diario dice que Noriega "acaba de dar una demostración clásica de abuso de las formas democráticas de parte de un dictador".

Dice que en tiempos menos problemáticos, "la respuesta demagógica del Ge-

—Pasa a la página 11—

Empresarios desafían al gobierno de Panamá

Panamá, julio 3 (UPI). Los empresarios desafían al gobierno y organizaron para hoy una huelga general que se prolongará hasta el domingo, exigiendo que se investiguen las denuncias en contra del jefe de las Fuerzas de Defensa, tras violentas protestas callejeras que causaron un centenar de heridos.

La Universidad de Panamá, que había sido tomada el jueves por los estudiantes, luego de enfrentamientos con unidades antimotines, estaba hoy despejada, pero las Fuerzas de Defensa mantenían vigilancia en sus alrededores.

Versiones universitarias indicaron que los estudiantes, que habían buscado refugio en el campus universitario, habrían salido en autobuses por gestión del rector, Abdie

Adames.

El secretario privado de la Rectoría, Víctor Avila, informó que durante el violento enfrentamiento entre estudiantes y fuerzas antimotines resultaron heridas más de 100 personas, en su mayoría por impactos de perdigones disparados por los policías.

Los estudiantes lanzaron piedras y objetos contra los efectivos antimotines, equipados con cascos, máscaras antigases, gruesos escudos, armas cortas y lanzagranadas, que respondieron el ataque indiscriminadamente hasta obligar a varios centenares jóvenes a replegarse hacia las instalaciones universitarias.

Avila dijo que hubo "más de 100 heridos de perdigones"

—Pasa a la página 11—